Bericht Schlossbesichtigung

Am Mittwoch, 17. Oktober 2007, trafen sich die Mitglieder der Herzsportgruppe des MTV Eintracht Celle mit einigen ihrer interessierten Angehörigen vor dem Schloss in Celle zu einer Schlossführung. Nach einer Einführung durch die sehr nette Frau Bloom über das geschichtliche Entstehen des Schlosses stiegen wir zu den Prunkräumen in den ersten Stock hinauf. Dort besichtigten wir zuerst die Vorräume zu den herzoglichen Audienzräumen. Anschließend bestaunten wir die noch prächtigeren Räume, in denen die damaligen Herzöge ihre Gäste oder auch Bittsteller empfingen. Die Gemälde an den Wänden zeigten die Celler Herzöge, ihre Frauen und geschichtlich wichtige Familienmitglieder. Wir erfuhren interessante Begebenheiten und etwas über das Leben am Celler Hof.

Nach dem Rundgang durch die Räume konnten wir uns "ausruhen" bei einer "Sitzpause" im Schlosstheater. Dieses barocke Theater wird seit 1674 ständig bespielt. Es finden noch heute regelmäßig Aufführungen mit dem eigenen Ensemble statt. Schließlich konnten wir die Schlossküche besichtigen. So bekamen wir einen guten Einblick in die damaligen Verhältnisse am Hof. Den krönenden Abschluss bildete dann der Besuch in der Schlosskapelle. Diese Kapelle ist wundervoll ausgemalt und beeindruckt wohl jeden. So ging mal wieder eine gelungene Veranstaltung unserer Herzsportgruppe zu Ende.

Zum Abschluss gingen wir wie meistens Kaffee trinken, diesmal ins Café im Bomann-Museum.

Gerhard Thulke